

## PALABRAS INAUGURALES

Señoras y señores:

Es un gran honor para mí inaugurar la primera sesión científica de la Segunda Reunión Astronómica Regional Latinoamericana. Como ustedes saben, esta Reunión fue organizada por el CIDA bajo los auspicios de la UAI, y con la colaboración de la Asociación Venezolana de Astronomía, el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas, la Gobernación del Estado de Mérida y la Universidad de Los Andes.

Desafortunadamente, el Presidente de la UAI, el profesor Bappu, no pudo llegar a Mérida por razones imprevistas. Estuve con él en Francia la semana pasada y me pidió que transmitiera sus más cordiales saludos a los organizadores y a los participantes de esta reunión.

Hay muchas razones para que se lleven a cabo reuniones regionales, organizadas por astrónomos de varias partes del mundo. Yo en lo personal, creo que lo más importante es reunir a los astrónomos ya sea experimentados o noveles, para conocer lo que hacen, para que nazcan ideas, para que se coordinen investigaciones y para vivir juntos unos días agradables. ¡Por cierto, no faltan razones!

Me siento feliz de que haya aquí delegados de todos los países activos en astronomía de esta parte del mundo. Las reuniones científicas, y por supuesto las actividades sociales, darán como resultado una reunión perfecta y nos dejarán un recuerdo aún más cordial de esta hermosa ciudad y en general, de Venezuela. Quisiera felicitar al Presidente del Comité Local, Profesor Stock, y a todos sus colaboradores por su trabajo tan exitoso.

Richard M. West  
Secretario General Auxiliar  
Unión Astronómica Internacional